

AEFA informa

N.º 42 Cuarto trimestre 2007

I CONGRESO NACIONAL DEL LABORATORIO CLÍNICO

Sevilla -Palacio de Congresos- 17-20 de octubre de 2007

Con gran asistencia de público (1.500 asistentes) ha tenido lugar este Congreso, que se ha desarrollado en unas fechas que no van a ser las habituales, pues las siguientes serán siempre a últimos de mayo o primeros de junio, dependiendo de las fechas disponibles de los recintos feriales donde se celebran.

Cabe destacar la inauguración del Congreso, a mi juicio por dos motivos distintos, pero muy significativos. El primero, por lo que supone en sí el hecho de que tras años intentando el congreso único, éste se haya conseguido ya, y que sea en todos los campos para poder contar con un amplio número de simposios simultáneos y una sala de laboratorio, donde se facilita el poder contactar con los representantes de las empresas con un diálogo personal y directo que tan útil es.

El segundo motivo fue el homenaje a José Luis Castaño Vidriales, ex presidente de SEQC. Las intervenciones personales y el vídeo demostraron el cariño y admiración que este amigo despertaba en todos nosotros. Fue un acto emotivo, sincero y muy participativo, donde se puso de manifiesto la consideración que sentían por él.

El desarrollo de este primer congreso, a los organizadores nos debe mover a la reflexión, porque indudablemente con la experiencia adquirida hemos de debatir muchas cuestiones, pues debemos tender a una gran calidad en lo científico, pero creo, por lo menos a título personal, que hemos de propiciar, en lo posible, que el ambiente, los momentos de encuentro dentro del congreso, los actos lúdicos, etc., tengan el clima de acercamiento y proximidad que tenían en anteriores congresos.

**Documento completo
sólo para socios de AEFA**

Muy positivo en sus aspectos, pero hay que seguir mejorando. Es importante fomentar un modelo de congreso que permita a todos los asistentes a expresar sus críticas y sugerencias, para tener un criterio más amplio a la hora de desarrollarlo.

De modo institucional quiero dar las gracias a todos aquellos que de forma desinteresada han trabajado desde el primer día en aquello que les competía: comités organizador, científico y local, ponentes y moderadores de simposios, conferencias y workshops y a los que han enviado posters. Todo ello como muestra de interés científico y profesional nos estimula a los demás a trabajar con interés e ilusión en los próximos congresos.